

BOLETÍN DE PRENSA No.433

- Radio y Televisión de Aguascalientes otorgó a Televisión Universitaria la frecuencia 26.2. para transmitir su señal en sistema televisivo abierto.
- Sociedad aguascalentense tendrá una nueva opción televisiva con contenidos inmersos en la ciencia, la tecnología, las artes y la cultura: MAC.
- UAA representa para el estado uno de sus activos más importantes que en los últimos años ha consolidado un importante crecimiento: CLT.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, anunció en compañía del gobernador constitucional del estado, Carlos Lozano de la Torre, la próxima transmisión por señal abierta de UAA TV a través de la frecuencia 26.2. de Radio y Televisión de Aguascalientes (RyTA), por lo que aseguró que con ello se podrá tener un alcance de un millón de personas quienes podrán disfrutar de una nueva opción televisiva que los acercará al quehacer universitario.

Durante la firma del convenio de cesión de derechos para la transmisión por señal abierta de UAA TV, Andrade Cervantes indicó que la sociedad aguascalentense tendrá la oportunidad de disfrutar producciones de calidad y diversos contenidos inmersos en la ciencia, la tecnología, las artes y la cultura; además, podrá tener acercamiento a barras programáticas de las cadenas televisivas adheridas a la Red de Televisoras Educativas de Iberoamérica y de la Red de Radiodifusoras y Televisoras Educativas y Culturales de México.

Por otra parte manifestó que a lo largo de seis años UAA TV ha tenido un gran crecimiento ya que actualmente cuenta con un gran equipo profesional y técnico de la más alta tecnología con el que realiza más de 20 producciones propias, coproducciones con televisoras como TV UNAM, Canal 11 de Instituto Politécnico Nacional, Canal 44 de la Universidad de Guadalajara, Canal 22, entre otros y que ha logrado expandir su proyección a través de su transmisión por internet y su aplicación para dispositivos móviles.

Por último, Andrade Cervantes celebró las gestiones y apoyos recibidos por parte de la actual administración del gobierno del estado ya que ha permitido que el quehacer educativo de la Máxima Casa de Estudios en el Estado se expanda a nivel estatal; asimismo, reafirmó su compromiso por continuar forjando lazos de colaboración para que la comunidad estudiantil de la UAA tenga una proyección nacional e internacional.

En su momento, Carlos Lozano de la Torre explicó que el gobierno del estado a través de RyTA cedió la señal abierta a UAA TV con el objetivo primordial de fortalecer la comunicación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, hecho que le permitirá divulgar las actividades realizadas por su comunidad a toda la población de Aguascalientes.

Lozano de la Torre reconoció que la UAA representa para el estado uno de sus activos más importantes que en los últimos años ha consolidado un importante crecimiento como una de las instituciones públicas de educación superior en México más importantes debido al

reconocimiento por las autoridades educativas del país.

Finalmente apuntó que con la firma de este convenio se dejará en la historia un legado de gran trascendencia para la entidad y para la misma Institución pues la expansión de la señal del canal televisivo de la Autónoma de Aguascalientes contará con un espacio de plena libertad de expresión en los contenidos que se difundirán a través de este medio.

